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Stadt Braunschweig

Die o. a. Anfrage wird wie folgt beantwortet.

1 . Auf welche Förderproqramme des Landes. Bundes oder der EU zielt der Antraq für einen
Zuschuss zum Ausbau der Staft- und Landebahn des Fluohafens Braunschweiq,
Wolfsburq im Rahmen des Avionik-Clusters?

Für die Fördermaßnahme "AVIONIK-Cluster" wurde die Gewährung einer Zuwendung zur
Förderung wirtschaftsnaher lnfrastruktur und regionaler Wachstumsprojekte aus Mitteln der
Gemeinschaftsaufgabe "Verbesserung der regionalen Wirtschaftstruktur" bzw.- aus dem Eu-
ropäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) 2007 - 2013 beantragt.

2. Wie ist der Sachstand dieses Antraqs (2. B. Antraashöhe. Datum der Antraqstellunq.
Stellunqnahmen des Zuschussqebers dazu)?

Für die Start- und Landebahn wurden im Förderantrag Ausbaukosten von rund
33,2 Mio. Euro zugrunde gelegt. Der dafür seitens des Landes avisierte Zuschussanteil be-
läuft sich aul 14,7 Mio. Euro.

Der Antrag befindet sich im Prüfungsverfahren. Die Genehmigung zum vorzeitigen Maß-
nahmebeginn wurde erteilt.

3. Wäre es mit den der beantraqten Förderunq zuqrunde lieqenden Förderricht nien verein-
bar. wenn in Folqe der Staftbahnverlänqerunq ein Loqistik-Unternehmen am Fluqhafen
aufqebaut würde?

Die Frage beruht auf unzutreffenden, rufschädigenden Außerungen von Ausbaugegnern.
Natürlich wäre eine solche Ansiedlung am Flughafen nicht möglich.
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